

Empresa CMP recibe tres sellos de excelencia por sostenibilidad

MINERÍA. Esto convierte a la minera en la primera en recibir estos reconocimientos en el país.

La Compañía Minera del Pacífico (CMP) informó que logró "un hito significativo" al convertirse en la primera empresa minera en Chile en obtener tres de los cuatro sellos otorgados por el programa Huella Chile, liderado por el Ministerio del Medio Ambiente. CMP recibió recientemente el Sello de Excelencia, sumándose a los sellos de Cuantificación y Reducción

que había obtenido en años anteriores.

La empresa mencionó que "este reconocimiento destaca el compromiso de CMP con la reducción de su huella de carbono y la implementación de prácticas sostenibles en sus operaciones". Agregó que "ha sido reconocida por su dedicación a la innovación y la excelencia en la gestión ambiental, reflejando su enfoque en mini-

mizar el impacto ambiental y promover un desarrollo sostenible".

Una de las iniciativas clave que llevaron a CMP a recibir este sello fue la gestión ambiental en su Planta Magnetita, ubicada en Tierra Amarilla. Esta planta es un destacado ejemplo de economía circular en la minería, donde los desechos mineros son reprocessados para obtener concentrado

de hierro de alta pureza, utilizando además agua desalinizada en sus procesos.

Francisco Carvajal Palacios, gerente general de CMP, expresó que este logro es un reflejo del esfuerzo y compromiso de la empresa con el cuidado del entorno y la sostenibilidad, reafirmando su visión de una minería responsable y con visión de futuro. "Este logro es un reflejo del esfuerzo, dedica-



CMP MENCIONÓ QUE HA REALIZADO PRÁCTICAS SOSTENIBLES.

ción y compromiso que mantenemos con el cuidado del entorno. Para nosotros, la responsabilidad ambiental y descarbonización de nuestros procesos son pilares fundamentales en nuestra visión de crear una minería diferente, orientada hacia la sostenibilidad," co-

mentó Francisco Carvajal Palacios, gerente General de CMP. "Ser reconocidos de esta manera nos reafirma el camino a seguir: una minería responsable que no solo protege el entorno, sino que también promueve el desarrollo sostenible en el territorio", dijo. 